

RIVIERA TALK 2017

Die FDP Walchwil hat am Samstag die 4. Ausgabe des Riviera Talk abgehalten. Unter dem Titel "Schule – Gestern, Heute, Morgen" konnten in der Oberstufe Walchwil rund 40 interessierte Zuhörer begrüsst werden.



Der Rektor der Schule Walchwil, Herr Beat Schäli, legte nach einem kurzen Rückblick auf eine Schulstunde zu Jeremias Gotthelf's Zeiten den Anwesenden in einem spannenden Referat dar, welche Herausforderungen die Schule in Zukunft zu bewältigen hat. Dabei kam selbstredend auch das Thema der Digitalisierung zur Sprache. In einer Präsentation der beiden Oberstufenlehrpersonen Christian Spielmann und Michel Beuchat konnten sich die Anwesenden mit ihren Smartphones in Programme einwählen und Fragen beantworten, während die Antworten auf der elektronischen Wandtafel in Echtzeit wiedergegeben und bewertet wurden. Für die Anwesenden eine neue (Lern-)Erfahrung – für unsere Oberstufenschüler in Walchwil Alltag und nur ein Arbeitswerkzeug unter vielen anderen.

Das Thema der Schule der Zukunft wurde in einem futuristischen Imagefilm abgehandelt mit der für die Lehrpersonen beruhigenden Feststellung, dass es den Lehrerberuf auch in Zukunft noch geben wird.

Im Anschluss an das Referat standen der Rektor und die Lehrpersonen in einem regen Austausch den Fragen der Zuhörer Red und Antwort. Insbesondere das Thema der Mediennutzung und des Konsums elektronischer Medien sorgte für viel Gesprächsstoff und kontroverse Diskussionen. Klar wurde dabei, dass die Digitalisierung weiter fortschreitet und zu Recht im Lehrplan 21 auch berücksichtigt wird.

Beim abschliessenden Apéro in den Räumen der Bibliothek Walchwil konnten den Referenten weitere Fragen gestellt werden, wovon auch rege Gebrauch gemacht wurde.